

L'église Notre-Dame est un bâtiment relativement récent puisqu'il a été reconstruit, sous la Restauration par un prêtre qui en a fait l'œuvre de sa vie



Il a fait appel à la ferveur populaire pour recueillir des fonds et n'a pas hésité à manier lui-même la truelle. L'édifice, construit en dehors de toute norme, a dû être sérieusement consolidé



L'église nouvelle a été construite sur un ancien lieu de culte (restes d'un temple antique). Au 7^{ème} siècle a commencé le culte marial : construction d'une église romane puis gothique, devenue carrière de pierre sous la Révolution.

